

26.04.2003: Alarmierung zu einem Küchenbrand im Jaudesring



Rauchentwicklung aus einer Erdgeschoßwohnung im Jaudesring veranlasste die Nachbarn zur Alarmierung der Feuerwehr. Da der Wohnungsinhaber nicht anwesend war, musste die Wohnungstüre von der Feuerwehr geöffnet werden.

Der mit Atemschutzgeräten vorgehende Trupp stellte fest, dass auf der eingeschalteten Herdplatte ein Topf mit Essen stand, den der Wohnungsinhaber vergessen hatte. Ein Löscheinsatz war nicht erforderlich, jedoch wurde die stark verrauchte Wohnung mit Hilfe eines Drucklüfters belüftet.



Am Tanklöschfahrzeug erfolgte die aus Sicherheitsgründen erforderliche Überwachung des Atemschutzeinsatzes.